
第１２回食育推進全国大会岡山市実行委員会第３回会議 概要

１ 日時

 平成２９年９月１３日（水）１３：３０～１４：００

２ 場所

 岡山市役所 本庁舎３階 第３会議室

３ 出席者

 委員  ２６名（代理４名）※ 別紙出席者名簿のとおり

 事務局 ８名

 欠席委員８名（岡山大学、岡山理科大学、岡山市医師会、岡山市私立認可保育園・認定

こども園園長会、岡山市小学校長会、岡山市 PTA協議会、岡山市食品衛生
協会、岡山市連合町内会）

 傍聴者 １名（委員随行者：中国四国農政局１名）

 報道  １名（山陽新聞社）

４ 議題

 （１）「第１２回食育推進全国大会 inおかやま」結果報告について
  ・次の内容について事務局から報告

   開催日時、会場、来場者数、出展団体数、講演会数、その他イベント 

  ・次の実行委員から大会参加の感想をいただいた。

   大森会長：クロージングイベントの書道パフォーマンスを拝見した。素晴らしいス

テージだった。

   上田委員：高校からは５校がシンポジウムに参加した。食育については、各校がそ

れぞれ取り組んでいるが、食育は幅広いと感じた。学校の教師も勉強に

なり、生徒にとっても貴重な体験の機会となり、よい経験ができた。ま

た、書道パフォーマンスもさせていただいた。生徒も不安はあったが、

のびのびと出来て良かったとのことだった。

   大森会長：食育公開授業を見学した。

   菅野委員：教育委員会では、６月の食育月間に全小中学校各校で、食育授業を行っ

た。大会当日は、食育公開授業、１月の給食週間に募集したポスターや

俳句等の展示を行った。個人的には、中国学園大学の先生が企画された



ステージにも参加させていただいた。

   多田委員：エンターティメントショー、ステージ、展示は、それぞれ盛況であった。

エンターティメントショーでは、色々な方から食育に対するコメントを

いただいき、参考になった。シャトルバスも便利だった。

   仲地委員：天候が不順でハラハラした。金曜日は来場が少なかったが、土曜日は盛

況だった。講演会も７、８割の客席が埋まっていた。今後は、土・日で

開催できるよう調整していきたい。

   西 委 員：平成 29年度上期の大きなイベントであり、コンベンション誘致ができて
良かったと思っている。今後とも、中四国のコンベンション誘致にご協

力いただきたい。岡山観光コンベンション協会では、全国規模のイベン

ト開催において、宿泊者数に比例して主催者に支援する制度がある。色々

なイベントで、積極的に使ってもらいたい。

 （２）平成２９年度収支決算（案）について

  ・岡山市実行委員会予算を事務局から説明

  ・農林水産省への負担金など、会計精査中のものは未払いであるが、現時点までの会

計については、監事２名に確認いただいている。

  ・全支出終了後、監査を受け、監査報告書を委員宛に送付する。

  ・実行委員会の解散について、決算報告の送付をもって解散とする。

  ・実行委員会の残余財産は、市へ返納する。

  《質疑なし》

  《承認事項》

   ・委託料の支払い後、監査報告書の送付をもって、実行委員会を解散する。

   ・残余財産は、市へ返納する。

５ その他

  事務局から岡山市食育推進計画（第３次）の策定について説明。

  ≪質疑なし≫


